

ORH-Bericht 2023 TNr. 57

Investitionen in die Staatsstraßen

Jahresbericht des ORH

Für Staatsstraßen standen zuletzt 350 Mio. € pro Jahr zur Verfügung. Die bisherige Darstellung der Staatsstraßen-Investitionen hält der ORH für unübersichtlich und nicht transparent. Er empfiehlt eine effiziente Steuerung des Mitteleinsatzes auf Grundlage realistischer baulicher und zeitlicher Ziele sowie belastbarer Kosten. Das Bauministerium sollte dem Landtag regelmäßig zu Staatsstraßen über Finanzierung, Zustand, Ziele und Zielerreichung berichten.

Beschluss des Landtags vom 14. Juni 2023 (Drs. 18/29391 Nr. 2n)

Die Staatsregierung wird gemäß Art. 114 Abs. 3 und 4 BayHO ersucht, regelmäßig über den Zustand der Staatsstraßen zu berichten.

Es wird gebeten im Bericht die strukturpolitischen Gesichtspunkte, wie sie auch in Art. 3 Abs. 2 Satz 2 BV festgeschrieben sind, stärker zu beachten.